

1-8-2021

PROSUPUESTO

ALUMNO; GIBRAN ANTONIO LOPEZ VELASCO

DOCENTE; REYNALDO FRANCISCO MANUEL

ACTIVIDAD; ENSAYO

01 DE AGOSTO DEL 2021

UNIDAD IV

EJECUCION DEL PRESUPUESTO.

Dentro de este tema podemos encontrar la importancia de hacer una ejecución estable de los presupuestos y llevar acabo los métodos con los que se cuenta para una buena ejecución de un procedimiento donde se establecen normas que durante años se han establecido para un crecimiento estable de una empresa, negocio y persona física dentro de ello podemos encontrar los temas siguiente, que punto a punto iremos estableciendo.

Ejecución del presupuesto

La ejecución de un medio de presupuesto se establecen distintos rigores aun que es una de las mas estables dentro de un sistema bien establecido con respecto a los análisis del sistema se a desarrollar los métodos mas estables posibles como en todos los casos para un crecimiento de la empresa con estos métodos nos distinguirán de hacer un trabajo bien y perfecto

Adecuación del control interno (Organización, procedimientos, políticas y normas)

El control interno ha sido diseñado, aplicado y considerado como la herramienta más importante para el logro de los objetivos, la utilización eficiente de los recursos y para obtener la productividad, además de prevenir fraudes, errores violación a principios y normas contables, fiscales y tributarias.

La s adecuaciones de control tomando todos los temas en conjunto se refieren a que ellos Hanga que el proceso se haga firme ,estable, confiable ,y se logren cada una de las metas con ello también promover la eficiencia en las operaciones, estimular la observación de las políticas prescrita y lograr el cumplimiento de las metas y objetivos programados

Puesta en marcha (fase de control)

Dentro de este tema podemos observar el comportamiento de la empresa ya sea una persona moral o física para enfrentar una quiebra o un suceso de inactividad en las ventas o una crisis con lo cual se puede hacer distintos métodos cuando sucede esto y pues todo depende de la persona a cargo del establecimiento si la persona se encuentra concentrada a tener una solución y no quedarse atónito ante tal situación podrán salir adelante sea cual sea el problema.

Control presupuestal

Dentro del control presupuestal se estable distintos cambios a los temas anteriores por lo cuales las empresa en fondo de capital con los que se cuenta esto se estable atreves de cada una de las actividades que se presente y con ello el presupuesto se hace presente teniendo en cuenta los cambios que se puedan presentar con ello la capital que se tiene en cuenta es para un crecimiento sin tener ninguna necesidad

Determinación de variaciones y sus causas ..

El análisis racional de la variación o desviaciones permitirá a la administración , determinar qué área de la organización , no está trabajando adecuadamente con las funciones que se le asignaron y cuales está cumpliendo normal o superiormente , pero la actividad administrativa solo se hará sentir en las áreas cuyas variaciones o desviaciones lo ameriten , dando así lugar a la administración por excepciones , a la aplicación de la contabilidad por áreas de responsabilidad y esta al presupuesto por áreas y niveles de responsabilidad .

Control administrativo y Corrección operativa (ajuste según presupuesto)

La función administrativa de control es la medición y corrección del desempeño a fin de garantizar el cumplimiento de los objetivos de la empresa y de los planes ideados para alcanzarlos es una función de todo administrador desde el presidente hasta los supervisores de una compañía

Evaluación de objetivos logrados

La definición de evaluación por objetivos se basa en el seguimiento, control y evaluación de metas de la organización. Hay que diferenciar entre la evaluación de tareas y proyectos concretos y la evaluación por objetivos de negocio, es decir, metas y clave para el crecimiento empresarial. Por otro lado, la evaluación por objetivos en las empresas se vinculó con una cultura organizacional de mercado y no se consideró adaptable a otros tipos de cultura organizacional. En definitiva, que la evaluación por objetivos comenzó a verse con recelo.

Corrección a los presupuestos (Circunstancias y razones)

Es lógico lo que nos parece razonable, lo que alguien puede afirmar sin temor de caer en el ridículo, por lo que en las tareas jurisdiccionales es necesario tener una mente ordenada precisa, coherente, para perfeccionar estas cualidades, ya que la razón humana procede de acuerdo con un cierto orden en todos sus actos, el juzgador hace explícitos los elementos que conforman el razonamiento, eliminando los malos entendimientos sobre algunos puntos lógicos que pasan por ciertos y por ello nunca se cuestionan. La corrección de un escrito es el conjunto de intervenciones que efectúa el maestro para poner en evidencia los defectos y los errores. Corregir una redacción es una operación compleja; la dificultad nace de la falta de modelos de referencia que permitan proceder de forma mecánica como es el caso de un ejercicio de matemáticas. El maestro debe penetrar en la lógica y en la escritura interna de la redacción; para cada estudiante debe desarrollar un tipo de corrección adecuada, de modo que favorezca el mejoramiento.